

PRÓLOGO

En este segundo número de la Revista Ambientellanía hace referencia las experiencias significativas de la I cohorte de Doctorado Ambiente y Desarrollo de la Universidad Nacional de los Llanos Occidentales Ezequiel Zamora, Vicerrectorado de Planificación y Desarrollo Social, UNELLEZ-VPDS, en la sede Barinas, Estado Barinas-Venezuela.

Es por ello mencionar la foto de la portada de la revista científica Ambientellanía hace referencia a la Cooperativa La Alianza, un colectivo localizado en Las Lajitas, Sanare, estado Lara fundado en el año 1976 por cuenta de un grupo de agroproductores con el apoyo de una organización religiosa, quienes se han constituido en un referente nacional e Internacional en cuanto a su forma de organización, administración, relaciones laborales, esquema y modos de producción y comercialización, así como de la distribución de sus ganancias.

Este número presenta una serie de artículos y ensayos generados en dicha primera cohorte de la Unellez-VPDS, con la finalidad de dar a conocer los resultados parciales o finales de sus investigaciones; sin excluir otros colaboradores y contribuyentes de otras universidades venezolanas; sobre temas relacionados con la dimensión ambiental con una visión holística y sistémica de la naturaleza y el hombre para preservar la vida en el planeta.

Sin duda, es importante señalar la aparición de la Revista Ambientellanía, como revista digital, es un paso más para promover los procesos formativos de la concienciación ambiental. Esperamos que la presencia de este medio virtual sea el disparador de un flujo sustancial de trabajos ambientalistas de calidad. Que se operacionalicen y prestigien en el tiempo y así también como antecedentes o ámbitos epistemológicos referencial para futuras investigaciones del tema.

Finalmente, expresamos en nombre del equipo editorial el agradecimiento a los investigadores que con su trabajo han hecho posible el grato honor de presentar la edición N° 2 de Ambientellanía.

Dra. Zoleida Lovera
Barinas, Mayo 2019